

# Presseinfo

18. Januar 2017

## **Neuer Leiter Firmenkunden in der BayernLB-Niederlassung Nürnberg**

### **Markus Nussbaumer folgt auf Martin Meesmann**

**Nürnberg** - Mit Wirkung zum 1. April 2017 übernimmt Markus Nussbaumer die Leitung des Firmenkundengeschäfts der BayernLB am Standort Nürnberg. Nussbaumer wechselt innerhalb der BayernLB auf diese Position. Er folgt auf Martin Meesmann, der die BayernLB auf eigenen Wunsch zum 31. März 2017 verlässt, um eine neue berufliche Aufgabe zu übernehmen.

Meesmann war seit Oktober 2010 für die BayernLB als Leiter Firmenkunden Nordbayern erfolgreich tätig. Seit 2015 verantwortete er zudem die regionale Betreuung für mittelständische Kunden in der Region Deutschland Mitte zu der Teile Hessens und einige ostdeutsche Bundesländer zählen. Mit der von ihm geführten Abteilung und seinen Senior Firmenkundenbetreuern hat er das mittelständische Firmenkundengeschäft in der Region erfolgreich weiterentwickelt und die BayernLB als erfolgreiche Firmenkundenbank etabliert. Darüber hinaus stand er als Persönlichkeit mit hoher Außenwirkung für die Neuausrichtung der BayernLB in der Region.

Markus Nussbaumer (36) kam nach seinem Studium der Betriebswirtschaftslehre im Jahr 2007 als Trainee zur BayernLB und hat seit 2008 verschiedene operative und strategische Vertriebsaufgaben ausgeübt. Seit 2013 leitet Nussbaumer die Abteilung „Kreditstrukturierung“ im Geschäftsfeld Firmenkunden. Aus dieser Tätigkeit ist dem gebürtigen Eichstätter der Standort Nürnberg bestens bekannt, da seine Abteilung sowohl in München als auch in Nürnberg mit Mitarbeitern vertreten ist.